

El Centro Oceanográfico de A Coruña realiza una excursión con alumnos de secundaria al intermareal.

Los estudiantes conocieron de manos de los científicos la vida que se esconde en nuestras costas

El Instituto Español de Oceanografía (IEO) llevó a cabo una excursión por una playa coruñesa con 50 alumnos de primero de ESO del IES Carral. Nada más llegar fueron los propios estudiantes los encargados de ir “muestreando” por arenas, charcas y rocas con el fin de obtener diversos ejemplares. Los técnicos e investigadores del IEO explicaron a continuación distintos aspectos de la biología de las especies que habitan en este ambiente intermareal. Más tarde los estudiantes realizaron un ejemplo de muestreo científico mediante el uso de tamices y rasquetas. Para finalizar fueron los propios alumnos los que liberaron en el mar a los ejemplares capturados.

Esta excursión forma parte del Festival Mar de Mares. Además, esta actividad coincide con las celebraciones de la Semana de la Ciencia, y sirve para celebrar, por parte del IEO, el *Día da Ciencia en Galego*.





